

学校だより

けやき坂

川西市立けやき坂小学校
校長 高月 和人

早いものでもう12月、今年も残すところあと1か月となりました。12月は、旧暦で「師走」と言います。いろいろと諸説があるそうですが、12月になると、家々で師（僧）を迎えて読経などの仏事を行うため、師（僧）が東西に忙しく走り回るため「師馳（しは）せ月」といったものが「しはす」となったそうです。年の暮れで、何かとあわただしくなりますが、気持ちの上で余裕をもって行動できるよう心掛けたいものです。



<感動の音楽会>

子どもたちは、音楽会に向け、運動会が終わってから、音楽の時間はもとより、25分休みや昼休みの時間にも一生懸命練習に取り組み、一つ一つの曲を学年全体で仕上げてきました。本番は、その成果が十分に発揮された発表会となりました。指揮者を見つめる子どもたちの真剣なまなざし、心を一つにして歌い演奏する姿、会場いっばいに響き合う美しいハーモニーは、私たちに大きな感動を与えてくれました。また、当日にはたくさんの来賓の方々、保護者やご家族の皆様、地域の方々にお越しいただき、ありがとうございました。最後まで子どもたちの一生懸命な姿をご覧いただき、そして、温かい拍手をしていただき、子どもたちは、大変喜んでいました。子どもたちが音楽会で味わった「達成感・成就感」を大切に、今後の教育活動に活かしていきたいと思います。閉会の言葉としても述べましたが、講評の一部を紹介します。

みなさん。今日の音楽会は、どうでしたか？一生懸命できましたか？校長先生は、とても素晴らしかったと思います。みなさんは、運動会が終わってから、今日の発表会に向けて一生懸命に練習に取り組んできました。その成果が十分に発揮できたと思います。

それでは、簡単に感想を述べたいと思います。

まず、3年生の「元気いっぱい、友達いっぱい」です。トップバッターということで、とてもドキドキしたのではないのでしょうか？でも、緊張した中、とても元気いっばいで、態度もよく立派にできていました。かっこよかったですよ。3年生のみなさん「ありがとう」

次に、1年生の「音楽物語 花いっばいになあれ」です。一人一人がしっかりとセリフを覚えて大きな声で発表できていました。みんなの大きな明るい歌声で、心の中が花いっばいになりました。1年生のみなさん「ありがとう」

次に、5年生の「Enjoy MUSIC！」です。さすが5年生、とてもきれいな声と笛の音、そしてハーモニーで素敵な合唱・合奏でした。また、「ソーラン節ロック風」は、太鼓の音がとても力強く、その他の楽器とうまく重なり合って、迫力があってよかったです。5年生のみなさん「ありがとう」

次に、2年生の「楽しもう 音楽会」です。たくさんの演目を隊形移動も素早く、本当にうまくこなしていましたね。



とても楽しい世界・ディズニーの世界に引き込まれました。2年生のみなさん「ありがとう」

次に、4年生の「音楽物語 走れメロス」です。4年生のみなさんは、先に連合音楽会で素晴らしい発表を聞かせてくれましたが、今日は、さらにバージョンアップ・レベルアップしていました。走れメロスの情景が目には浮かび、とても感動しました。4年生のみなさん「ありがとう」

最後に、6年生の「Last Harmony」です。さすがに6年生です。きれいにハモッタ歌声、優しく歌うところや強く歌うところなど歌詞を大切に表現されていてすばらしかったです。また、迫力のある演奏、どれをとっても本当に素晴らしい発表でした。6年生のみなさん「ありがとう」

さて、それぞれの学年が、学年ごとに個性豊かに表現してくれた合唱や合奏は、とても気持ちの良いものでした。とても幸せな気持ちになりました。みなさん、本当によく頑張りました。楽しい音楽会をありがとう！



《12月行事予定》 生活目標「外で元気に遊ぼう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	個人懇談③	16	金	ALT
2	金	個人懇談④	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月	全校朝会 ALT	20	火	けやきワールド 給食最終日
6	火	校外学習(1年)出前授業(5年)	21	水	大掃除
7	水	クラブ活動	22	木	終業式 PTA親子クッキング
8	木		23	金	天皇誕生日
9	金	PTC活動(6年)	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	PTAしめ縄作り
12	月		27	火	
13	火	おはなし広場	28	水	
14	水	校内研修(一般児童13:30頃下校)	29	木	
15	木		30	金	
			31	土	



<1月の行事予定>

- 10日(火) 始業式 11日(水) 給食開始 校外児童会
17日(火) 地震避難訓練 26日(木) オープンスクール

※ 先日の学校評議員会で「あいさつの大切さ」「スマホの功罪」についての話題が出ました、一度ご家庭でもこれらのことをテーマに話し合ってみてください。